
ACTA MIL ONCE. En el Salón de Sesiones del Registro Nacional de las Personas 

Naturales; San Salvador, a las doce horas con treinta minutos del día once de octubre 

de dos mil dieciocho. Reunidos los miembros de la Junta Directiva del Registro 

Nacional de las Personas Naturales, Presidenta Licenciada MARIA MARGARITA 

VELADO PUENTES, Registrador Nacional Adjunto Licenciado JAVIER TRANSITO 

BERNAL GRANADOS Directivos: Licenciado ALVARO RENATO HUEZO, Licenciado 

JOSÉ ANTONIO HERNANDEZ, Doctor JULIO ALFREDO OLIVO GRANADINO, 

Doctor HUGO ROBERTO CARRILLO CORLETO, Licenciado JORGE ALBERTO 

JIMENEZ, Señora MARIELA PEÑA PINTO, Licenciada ANA DEL ROCIO LARA 

AVALA, Licenciado JOSÉ GUILLERMO ALMENDARIZ CARIAS, Licenciado CIRO 

ALEXIS ZEPEDA MENJIVAR y Licenciado JAIME ERNESTO CERÓN SILIÉZAR, 

Secretario de la Junta Directiva. Se encuentra también presente el señor Director 

Ejecutivo Licenciado Otto Rolando Olivares. La señora presidenta procedió a desarrollar 

la siguiente agenda: 1. Establecimiento del Quórum. 2. Aprobación de la agenda. 3. 

Lectura y aprobación del acta anterior. 4. Solicitud de reestructuración de la Unidad de 

Registro Civil Hospitalario y modificación de los perfiles de puestos y funciones del 

personal que la componen. Para su aprobación o denegación. 5. Solicitud de 

modificación del Procedimiento Gestionar Expediente Digital. Para su aprobación o 

denegación. 6. Entrega de correspondencia recibida de la Junta de Vigilancia Electoral. 

7. Varios. Tomándose los acuerdos siguientes: 1. Establecimiento del quórum. 2. 

Aprobación de la agenda. La señora presidenta sometió a aprobación la agenda. La 

Junta Directiva Acuerda: Aprobar la agenda presentada. 3. Lectura y aprobación del 

acta anterior. La Junta Directiva Acuerda: aprobar el acta leída. 4. Solicitud de 

reestructuración de la Unidad de Registro Civil Hospitalario y modificación de los 

perfiles de puestos y funciones del personal que la componen. Para su 

aprobación o denegación. Debido a consultas y ampliaciones solicitadas sobre el 

tema, la Junta Directiva Acuerda: Diferir este punto. 5. Solicitud de modificación del 

Procedimiento Gestionar Expediente Digital. Para su aprobación o denegación. 

Debido a consultas y ampliaciones solicitadas sobre el tema, la Junta Directiva 

Acuerda: Diferir este punto. 6. Entrega de correspondencia recibida de la Junta de _ ) 

Vigilancia Electoral. El Lic. Giro Alexis Zepeda, manifestó que tal como lo expreso en ~ 
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Lic. Javier 

Licda. Maria Margarita Velado Puentes 
( 

Lic. Álvaro Renato · 

la anterior sesión, se han presentado notas con peticiones concretas, por lo que solicita 

se reciba a una delegación de la JVE, para discutir los puntos contenidos en las notas 

que presentan; sobre dicha petición, la señora presidenta manifestó que girnra 

instrucciones para que se les reciba y se discutan los puntos solicitados. 7. Varios. La 

señora Mariela Peña Pinto, solicito que próximamente se presente el estado actual de 

todos los contratos o procesos de liicitación vigentes, de la misma manera pidieron los 

señores directivos que estos informes se hagan trimestralmente, al respecto la señora 

presidenta manifestó que girara instrucciones para que próximamente se presenten 

dichos informes. No habiendo y más que hacer constar, damos por terminada la 

presente Acta y para constancia firmamos. 

2 


